
EDITORIAL	  

NÃO	  É	  UMA	  QUESTÃO	  POLÍTICA,	  	  

MAIS	  UM	  APÊLO	  PELO	  BRASIL	  

Todos	   sabem	   o	   quanto	   repugno	   o	   uso	   da	   OAB	   para	   trampolim	   político	  

partidário.	  Contudo,	  neste	  momento	  decisivo	  e	  curial,	  coloco-‐me	  como	  brasileiro	  e	  não	  

só	  advogado	  para	  fazer	  um	  apelo	  aos	  colegas.	  Tanto	  aqueles	  que	  me	  confiaram	  o	  voto	  

em	  eleições	  passadas	  na	  OAB	  (2009	  e	  2012),	  com	  também	  os	  que	  nos	  acompanham	  de	  

alguma	  forma	  nas	  redes	  sociais	  e	  no	  site.	  Aqui,	  entendam,	  segue	  um	  manifesto	  sincero	  

de	   quem	   ama	   este	   país	   e	   por	   ele	   lutará	   para	   transforma-‐lo	   numa	   nação	   moderna,	  

sustentável	   e	   prospera	   com	   a	   certeza	   de	   que	   todos	   os	   brasileiros	   poderão	   estar	  

amparados	   e	   ter	   mais	   qualidade	   de	   vida.	  

Somos	   cônscios	   que	   o	   PT	   viveu	   glórias	   no	   passado,	   quando	   liderou	   greves	   justas	   e	  

lutou	   por	   salários	   decentes	   para	   o	   trabalhador.	   Que	   em	   seus	   quadros	   partidários	  

contou	   com	   IRMA	   PASSONI,	   PLINIO	   DE	   ARRUDA	   SAMPAIO,	   HELIO	   BICUDO	   e,	   ainda,	  

EDUARDO	  SUPLICY,	  VLADIMIR	  PALMEIRA	  e	  outros	  consideráveis	  brasileiros	  de	  primeira	  

grandeza.	   Firmou	   posições	   importantes	   em	   favor	   do	   povo	   e	   esteve	   na	   liderança	   da	  

oposição	  por	  anos	  a	  fio	  sem	  desistir	  até	  chegar	  ao	  poder	  com	  Lula	  em	  01	  de	  janeiro	  de	  

2003.	   De	   lá	   para	   cá,	   muita	   água	   passou	   por	   debaixo	   da	   ponte.	   Mas,	   temos	   que	  

registrar	   um	   fato	   muito	   importante.	   Lula,	   que	   não	   é	   burro,	   seguiu	   seu	   governo	  

amparado	  pelo	  HENRIQUE	  MEIRELLES	  no	  Banco	  Central.	  Este	  por	  sua	  vez,	  parlamentar	  

ligado	  a	  FHC	  e	  filiado	  ao	  PSDB.	  Claro,	  manteve	  a	  mesma	  política	  econômica	  muito	  bem	  

azeitada	  pelo	  saudoso	  PEDRO	  MALAN.	  Assim,	  pode	  o	  PT	  seguir	  em	  suas	  metas	  político	  

partidárias	   sem	   agredir	   a	   economia	   e,	   claro,	   sem	   dinheiro	   nada	   se	   constrói	   ou	   até	  

mesmo	  se	  destrói.	  Assim,	  o	  PT	  navegou	  em	  berço	  esplêndido	  com	  cofre	  cheio	  e	  sob	  o	  

comando	  de	  MEIRELLES	  do	  PSDB	  para	  afastar	  ou	  superar	  qualquer	  crise	  internacional.	  	  

Ocorre	  que,	  para	  se	  governar	  neste	  país,	  é	  necessário	  controlar	  o	  parlamento	  e	  tê-‐lo	  

favorável	   para	   viabilizar	   qualquer	   projeto	   ou	   mesmo	   abrir	   e	   fechar	   o	   cofre.	   Sem	  

Congresso,	   só	   se	   aqui	   fosse	   uma	   ilha	   ou	   aqueles	   países	   que	   estão	   para	   lá	   de	  

Marrakech.	  E,	  por	  notório,	  não	  é	   fácil	   ter	  350	  deputados	   federais	  e	  45	  senadores	  ao	  



seu	  lado	  por	  24	  horas.	  Daí,	  por	  meio	  escuso	  o	  PT	  encontrou	  um	  caminho	  mais	  simples	  

para	   manobrar	   este	   contingente	   de	   parlamentares.	   Utilizando-‐se	   de	   verbas	  

direcionadas	   a	   propaganda,	   desviou	   para	   alimentar	   uma	   rede	   de	   apoio	   capaz	   de	  

manter	   os	   projetos	   aprovados	   e	   apoio	   irrestrito	   a	   todos	   os	   outros	   interesses	   que	  

necessitavam	  de	  aprovação	  do	  Congresso.	  Ora,	  com	  grana	  tudo	  fica	  mais	   tranquilo	  e	  

assim	  manipularam	  todo	  tipo	  de	  apoio	  partidário	  para	  navegar	  em	  céu	  de	  brigadeiro	  

sem	   oposição.	   Foram	   descobertos	   por	   meio	   de	   um	   delator	   do	   próprio	   bando	   e	   da	  

mesma	  corriola.	  Só	  mesmo	  alguém	  lá	  de	  dentro	  poderia	  apontar	  tão	  esquematizado	  e	  

organizado	   ardis	   e	   artificiosos	  meios	   para	  manobrar	   o	   poder.	   Pararam	   no	   STF,	   num	  

processo	   memorável	   e	   inédito,	   que	   mandou	   para	   cadeia	   parte	   da	   quadrilha	   que	  

haviam	   montado	   para	   permitir	   a	   “governabilidade	   do	   país”.	  	  

Pilhados,	   não	   pararam	   aí.	  	  

Seguiram	   seus	   destinos	   tortuosos	   por	   outro	   caminho.	   Claro,	   petróleo	   dá	   dinheiro	   e	  

muito.	   Assaltaram	   a	   PETROBRÁS,	   empresa	   brasileira	   que	   era	   símbolo	   de	   grandeza	   e	  

prosperidade.	   Lá	   instalaram	   seus	   aparelhos	   capazes	   de	   detectar	   onde	   poderiam	  

desviar	   recursos.	   E,	   por	  meio	  de	   compra	  e	   venda	  de	  usinas	   chegaram	  a	  PASSADINA.	  

Novamente,	  montados	  nos	  mesmos	   ideais	  pragmáticos	  e	  criminosos,	  plantaram	  seus	  

asseclas	  em	  cargos	  chaves.	  Assim,	  mais	  uma	  vez,	  deram	  continuidade	  aos	  delitos	  que	  

já	  haviam	   sido	   condenados	   “sem	  medo	  de	   ser	   feliz”	   (como	  mesmo	  pregam	  em	   suas	  

peças	   publicitárias).	  Mas,	   desta	   vez,	   verifica-‐se	   a	   existência	   de	   uma	   nova	   quadrilha.	  

Uma	   delas	   esta	   na	   cadeia.	   Esta	   nova	   gangue	   deixou	   rastros	   com	   digital	   e	   tudo.	  

Primeiro,	  com	  a	  própria	  “PRESIDENTA”	  autorizando	  o	  negócio.	  Segundo,	  com	  o	  eterno	  

“EX”	  que	  nunca	  esteve	  ex-‐presidente,	  indicando	  os	  diretores	  responsáveis	  pelo	  assalto.	  

Antes,	  eles	  não	  sabiam	  de	  nada.	  Agora,	  por	  favor,	  não	  pensem	  que	  sou	  tão	  burro	  capaz	  

de	  ignorar	  que	  a	  AUTORIZAÇÃO	  de	  compra	  e	  uma	  clara	  indicação	  para	  o	  cargo	  podem	  

se	  misturar	  como	  pó	  de	  serra	  numa	  forte	  e	  séria	  investigação	  criminal	  pelo	  Ministério	  

Público	   Federal.	  

E,	  sob	  manchas	  de	  corrupção,	  este	  mesmo	  grupelho	  tenta	  de	  fixar	  no	  poder	  por	  mais	  

um	  mandato.	   Sempre	   achei	   que	   no	   primeiro	  mandato	   o	   governante	   trabalha	   sério,	  

mas	  no	  segundo	  vem	  para	  se	  arrumar	  e	  levar	  tudo	  que	  não	  levou	  do	  outro.	  Básico,	  sou	  

contra	   reeleição.	   Oxigenar	   é	   preciso	   !!!	  

Mas,	  diante	  de	  tão	  cruel	  quadro	  eleitoral	  e	  da	  pena	  que	  me	  dá	  em	  saber	  que	  o	  povo	  do	  



Norte	   e	   Nordeste	   pode	   ser	   manipulado	   pelo	   BOLSA	   FAMÍLIA	   ou	   que	   mesmo	   em	  

bolsões	  de	  miséria	  formado	  em	  cinturões	  de	  grandes	  cidades	  há	  populações	  que	  não	  

sabem	  da	  história	  metade	  porque	  acreditam	  nesta	  SENHORA	  e	  no	  partido	  político	  que	  

vem	  destruindo	  nossos	  sonhos	  de	  viver	  num	  pais	  empreendedor,	  moderno	  e	  dinâmico	  

capaz	  de	  se	  situar	  dentre	  as	  nações	  mais	  fortes	  do	  mundo.	  Ao	  enfrentar	  este	  tipo	  de	  

adversidade,	  sabendo	  que	  o	  Brasil	  teria	  sido	  outro	  se	  MARIO	  COVAS	  tivesse	  sido	  eleito	  

no	  lugar	  de	  FERNANDO	  COLLOR.	  Consciente	  de	  tudo	  isto,	  rogo	  a	  você	  que	  inicie	  hoje	  

um	  trabalho	  de	  conscientização	  junto	  a	  sua	  comunidade,	  amigos,	  seguidores	  em	  redes	  

sociais,	  enfim,	  alunos,	  colegas,	  vizinhos	  e	   todos	  que	  possam	  colaborar	  no	  sentido	  de	  

permitir	   que	   o	   BRASIL	   dê	   um	   passo	   a	   frente	   ao	   assistir	   um	   SEGUNDO	   TURNO	   das	  

eleições	   entre	   dois	   verdadeiros	   adversários:	   MARINA	   SILVA	   X	   AÉCIO	   NEVES.	  	  

Será	   a	   oportunidade	   singular	   do	   povo	   brasileiro	   provar	   a	   estes	   quadrilheiros	   que	  

somos	   formadores	   de	   opinião	   e	   que	   temos	   capacidade	   de	   eleger	   quem,	   realmente,	  

merece.	   Quem	   carrega	   consigo	   uma	   história	   limpa	   de	   vida.	   Aqueles	   que	   sabemos	  

podem	  nos	  representar	  com	  DIGNIDADE.	  Esta	  é	  a	  nossa	  hora,	  esta	  é	  o	  momento	  certo	  

da	   virada	   e	   temos	   condições	   de	   reverter	   este	   quadro	   de	   desespero	   e	   insegurança.	  

Vamos	   todos	   votar	   em	   AÉCIO	   NEVES,	   permitindo	   assim	   que	   as	   eleições	   possam	   ser	  

revitalizadas	   e	   disputadas	   por	   quem	   merece	   ou	   tenha	   legitimidade	   para	   tal.	  	  

Amigo,	   amiga,	   colegas,	   seguidores	   e	   companheiros	   de	   todos	   os	   momentos	   vamos	  

VOTAR	  AÉCIO	  JÁ	  !!!	  Assim,	  teremos	  um	  segundo	  turno	  com	  gente	  decente,	  séria	  e	  bem	  

intencionada	   para	   dar	   uma	   guinada	   definitiva	   nesta	   rede	   de	   bandidagem	   que	   se	  

transformou	   o	   governo	   federal.	  	  

FORA	  PT!!!	  FORA	  DILMA!!!	  FORA	  LULA!!!	  	  

Por	  que	  não	  ter	  Aécio	  X	  Marina,	  numa	  disputa	  justa,	   limpa	  e	  honesta	  para	  todos	  nós	  

brasileiros.	  

LUCIANO	  VIVEIROS.	  


